

LEGISLATURA FEDERAL Y SENADO

Van políticos mexiquenses por las pluris

VIOLETA HUERTA

Al menos diez dirigentes, diputadas y diputados de los partidos del PAN, PRI y PRD podrían llegar al Congreso de la Unión

Políticas y políticos mexiquenses de la alianza PAN, PRI y PRD tendrán espacios prácticamente garantizados tanto en la siguiente Legislatura federal, como en el Senado de la República, pues fueron anotadas y anotados por sus partidos en los primeros lugares de las y los legisladores plurinominales.

En la lista destacan actuales integrantes de las dirigencias estatales, exlíderes y actuales diputadas y diputados.

La lista de aspirantes por la vía de la representación proporcional muestra al menos cuatro panistas con altas posibilidades de llegar: uno al Senado y tres a la Cámara de Diputadas y Diputados federal.

Por el PRI hay al menos dos mujeres mexiquenses que muy posiblemente serán senadoras plurinominales y otra más que podría ser diputada federal.

En el PRD tres liderazgos tienen posibilidades de ser diputada y diputados federales también de representación proporcional por la quinta circunscripción.

PAN

El PAN mexiquense tendrá altas posibilidades de contar con representantes en el Congreso de la Unión.

El coordinador del PAN en la Legislatura mexiquense, Enrique Vargas del Villar, era candidato de mayoría al Senado de la República por la alianza PAN, PRI y PRD, pero además es el número cinco en la lista de plurinominales de su partido.

Otros tres personajes mexiquenses podrían llegar a la Legislatura federal por la representación proporcional: la secretaria general del PAN mexiquense, Teresa Ginez Serrano fue anotada en la posición número tres, mientras Ana Balderas Trejo, actual legisladora federal y exalcaldesa de



Enrique Vargas del Villar, era candidato de mayoría

Atizapán de Zaragoza es la número cinco y el también diputado federal y exlíder estatal Jorge Inzunza Armas el número ocho.

PRI

Por el PRI mexiquense llama la atención que después de perder la gubernatura mexiquense su partido ha dado pocos espacios a priistas del Estado de México.

La legisladora federal Cristina Ruiz Sandoval fue anotada en la posición número cuatro para una senaduría plurinomial, mientras la presidenta del Comité estatal priista, Ana Lilia Herrera Anzaldo se ubica en el lugar número seis.

Por la quinta circunscripción, en la lista de aspirantes a diputaciones federales plurinominales sobresale la ex candidata a la gubernatura mexiquense, Alejandra del Moral Vela en

el sexto lugar.

Llama la atención que priistas mexiquenses varones no se encuentran en las listas de los primeros lugares de plurinominales.

PRD

En cuanto al PRD mexiquense, no hay ningún personaje de ese partido anotado en los primeros lugares de aspirantes para ocupar una senaduría de representación proporcional.

No obstante, en diputaciones federales de la quinta circunscripción los tres primeros espacios fueron para mexiquenses: el representante ante el INE, Ángel Ávila Romero en el uno, Claudia Leticia Bautista Villavicencio, actual integrante del Comité Estatal del sol azteca en el lugar dos.

El secretario general del PRD y exdiputado local Javier Rivera Escalona fue anotado en la posición número tres.

En el PRD tres liderazgos tienen posibilidades de ser diputada y diputados federales también de representación proporcional

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA